

第31回 子ども・青少年特集

# 自粛生活の中、 こんな料理 作りました

明けましておめでとうございます。皆さん、希望に満ちた新年をお迎えのことと思います。

今回の子ども・青少年特集は、「自粛生活の中、こんな料理作りました」をテーマに写真・作文を募集しました。ここでは、応募のあった42件の作品を紹介します。すてきな作品をご応募いただきまして、ありがとうございました。

なお、作文は原則として原文のまま掲載しています。(6～8面にも掲載)

問 広報秘書課広報係(☎042-387-9803)

## 「ショートケーキ」

小学校1年生 横田 沙紀さん



このショートケーキはわたしのおとうさんのおたんじょうびケーキです。ショートケーキのスポンジは、あんまりふくらまなかったけど、なまクリームがあますぎでもなくしょっぱくなくて、ちょうどいいあじでした。

## 「一人で作った春巻き」

小学校6年生 水野 翔太さん



僕は家族の夕ご飯を作ることになり、揚げ物に挑戦したかったので春巻きを作りました。大変だったのは、油で揚げるところです。油がはねるか少し怖かったけど、次第に慣れました。完成したらパリッとしておいしかったです。家族も具の豆苗がシャキシャキしておいしいと言っていました。今度はもっと色んな具に挑戦したいです。

## 「色どり自宅寿司」

小学校6年生 長谷川 翔央さん



この料理は、寿司屋に行きたいと言ったときに自粛期間中だから無理と親から言われたため自分で作ったものです。これを作るときに意識したのはシャリを握るときの手につける水の量です。多いとシャリが崩れて少ないと手についてしまいます。また盛りつけにもこだわりました。各皿の色合いを良くしました。みんな喜んでくれ、嬉しかったです。

## 「初めて作ったキャラ弁」

小学校6年生 有賀 美晴さん



私は、自分好みの弁当を作りたいかったので、キャラ弁を作りました。朝早くから作っていたので眠かったです。私がこだわったことは、のりをチーズに乗せたことです。そのままご飯に乗せていたら、くずれていたかもしれなかったのですが、チーズを乗せてよかったです。お昼、弁当を食べたら、おいしかったです。

## 「給食のゆずこしょうチャーハン」

小学校3年生 川田 千裕さん



私は休校中に大好きな給食のゆずこしょうチャーハンを作りました。学校からもらったレシピを見て、お昼にお母さんといっしょに作りました。材料が多くて細かく切るのが大変でした。なので給食室の人はすごいなと思いました。いっしょうけんめい作ったのでとてもおいしかったです。

## 「はじめてのお料理!スイートポテト」

2歳 福田 航己さん



市のお芋堀りで掘ったお芋を使ってスイートポテトを作りました。お芋を洗ったり潰したりこねたり、、、2歳の息子が初めての本格的なお料理を頑張りました!お芋の甘さを生かしたホクホクのスイートポテト。自分で作ったのはまた格別で、パクパク美味しいと沢山食べました。ごちそうさま!